

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur Penulis panjatkan kehadiran Allah SWT atas segala nikmat, rahmat, dan karunia-Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan Tugas Akhir dengan judul “**Eksplorasi Bentuk Sepatu Slip-On untuk Traveler (Studi Kasus : Torch)**” sebagai syarat untuk menyelesaikan Pendidikan Strata-1 Jurusan Desain Produk, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom. Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini, penulis memperoleh banyak arahan, dukungan, nasehat, dan do’a dari berbagai pihak yang membantu dan mendukung kelancaran dalam tugas akhir ini. Maka dari itu, penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada :

1. ALLAH SWT, yang telah memberikan nikmat Kesehatan, Kesempatan dan Kemudahan dalam proses perjalanan hidup penulis. Sehingga penulis dapat menyelesaikan salah satu proses yaitu tugas akhir ini.
2. Keluarga, terutama kepada kedua orang tua saya Bapak Matur Raflis dan Ibu Nurhemis, Saudara saya Selva Mardhatila dan Fikri Ansyarullah, yang selalu memberikan semangat, dukungan dan doa kepada penulis demi kelancaran proses penulisan laporan ini.
3. Dosen pembimbing, Bapak Fajar Sadika, S.Ds., M.Sn. dan Bapak Andrianto S.Sn, M.Ds. yang telah ilmu, bimbingan, serta saran mengenai yang membangun terhadap proses penulisan tugas akhir penulis.
4. Bapak Edwin Buyung Syarif, M.Sn selaku dosen wali saya dan wali dosen saya yang telah mendukung dan mengarahkan anak walinya dalam setiap proses perkuliahan. Serta bapak Martiyadi Nurhidayat, S.Pd., M.Sn. selaku koordinator tugas akhir.
5. Seluruh jajaran dosen dan staff jurusan Desain Produk, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom. Yang telah memberikan ilmu yang bermanfaat selama masa perkuliahan.
6. Co Founder & Chief Designer Torch, Hanafi Salman, S.Ds. beserta jajaran tim *Design and Development* yang telah memberikan ilmu, bimbingan, dan pelajaran berharga dalam proses perjalanan hidup saya.

Dalam penyusunan tugas akhir ini, penulis benar-benar menyadari bahwa masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penulisan yang telah disusun. Oleh karena itu penulis mengharapkan adanya kritik dan saran demi perbaikan di kemudian hari. Mengingat tidak ada kesempurnaan jika tidak dilandaskan dari adanya kritik dan saran yang membangun agar lebih baik lagi. Penulis berharap tugas akhir ini dapat memberikan manfaat bagi semua pihak terutama untuk penelitian-penelitian selanjutnya.

Bandung, 21 Agustus 2023

A handwritten signature in black ink, consisting of several fluid, connected strokes. The signature is positioned above the printed name 'Teguh Hidayah'.

Teguh Hidayah